

Civitas Akademika UNNAR Peringati Hardiknas 2019

Civitas akademika Universitas Narotama (UNNAR) memperingati Hari Pendidikan Nasional (Hardiknas) dengan mengadakan Upacara Bendera pada hari Kamis, 2 Mei 2019 pukul 07.00 – 07.45 WIB bertempat di halaman kampus, jalan Arief Rachman Hakim 51 Surabaya. Bertindak sebagai inspektur upacara, Wakil Rektor I Dr. M. Ikhsan Setiawan, ST, MT.

Upacara tersebut diikuti oleh para pejabat struktural, dosen, dan tenaga kependidikan UNNAR. Hadir pula dalam upacara ini Ketua Yayasan Pawiyatan Gita Patria (YPGP) H.R. Djoko Soemadijo, Presiden UNNAR Hj. Rr. Iswachyu Dhaniarti DS, ST, M.HP, Wakil Rektor II Dr. I.A. Budhivaja, SH, MH, dan Dewan Penasehat Rektor Prof. Dr. Afdol, SH, MS.

Menteri Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi (Menristekdikti) Prof. Mohamad Nasir dalam sambutan tertulis yang dibacakan Wakil Rektor I Dr. M. Ikhsan Setiawan, ST, MT. mengatakan, dalam kehidupan suatu bangsa, pendidikan mempunyai peranan yang amat penting untuk menjamin perkembangan dan kelangsungan kehidupan. Sangat tegas konstitusi kita menyatakan bahwa salah satu tujuan pemerintah negara Indonesia yang diantar oleh perjuangan pergerakan kemerdekaan Indonesia adalah memajukan kesejahteraan umum dan mencerdaskan kehidupan bangsa.

Pembangunan pendidikan berkualitas juga merupakan salah satu target pembangunan berkelanjutan atau Sustainable Development Goals (SDGs) untuk mendorong kesejahteraan semua kalangan. Salah satu langkah yang dilakukan diantaranya adalah membangun SDM berkualitas penduduk berusia muda dan dewasa untuk memiliki pengetahuan dan skill yang relevan, termasuk technical and vocational skills, agar mampu mendapat pekerjaan layak dan memiliki jiwa kewirausahaan.

“Maka jelas memajukan pendidikan tinggi sama dengan kita berperan dalam implementasi SDGs untuk tujuan berkontribusi pada peningkatan kesejahteraan bangsa Indonesia,” kata Mohamad Nasir. [nar]

Foto: Wakil Rektor I Dr. M. Ikhsan Setiawan, ST, MT. bertindak sebagai Inspektur Upacara saat Upacara Bendera dalam rangka memperingati Hari Pendidikan Nasional, Kamis, 2 Mei 2019.